

キャリア教育だより

群馬県立豊学校 進路指導部

令和6年12月20日発行 No.4

卒業生の話を聞く会（中・高）

11月28日（木）、中学部と高等部の生徒約20人が本校高等部を卒業した2人の先輩の話を聞きました。

～令和2年度普通科普通コース卒業 都内のインターネット関連会社勤務～

高等部卒業後、筑波大学附属聴覚特別支援学校高等部専攻科に進学し、昨年より都内で一人暮らしをしながら勤務しています。中学部、高等部ともに卒業後の進路選択に迷い、収集した様々な情報からそれぞれの進路先のメリットとデメリットを考えて進路を決めてきたこと、専攻科での生活の様子やコロナの影響で就職するまでに十分な就職活動ができなかったことなどを具体的なスケジュールを示しながらお話いただきました。



～令和元年度情報デザイン科卒業 前橋市内のペットショップ勤務～

トリマーになりたいと思ったきっかけやそのためどのような資格が必要でどこで学ぶことができるのかを調べて専門学校で見学や体験入学をしたこと、また、専門学校での授業や学科・実技テストで苦勞したことなど、例を挙げてわかりやすくお話していただきました。さらに、最初に勤めた動物病院で予想と現実とのギャップ、転職に至る悩みや就職活動などについてもお聞きすることができました。再就職するまでに1年近くかかったというお話に全員が驚き、仕事を探すことの大変さについても気づくことができたと思います。

お2人の話を聞いた後、高等部1・2年生は就業体験に行きました。学生と社会人の違い、勉強の大切さ、相手の価値観を尊重することなど、先輩の話からわかったことと、実際に働く経験を通じて、これからの学校生活で自分が何を目標とするべきなのかについて、一人一人が考える機会になったと思います。

中学部

10月25日（金）、中学1・2年生合同で東京の日本科学未来館への校外学習を行いました。普段授業で学んでいる地球や人体の科学を様々な展示を見ながら学ぶことができました。見学後には生徒たちがどのようなところに興味や感動を感じたか報告会を行い、まとめました。

いよいよ受験に近づく3年生は、総合的な学習の時間に高校と入試について調査・発表する活動を行いました。公立・私立の違いやカリキュラムの特徴など、ひとりでは調べるのが大変なたくさんの情報を全員で協力して調べ、わかりやすくまとめる事ができました。今後は必要書類の書き方や面接の練習を継続して行う予定です。

時期の早い人はそろそろ志願の手続きが始まる頃。それぞれの生徒が目指す高校生活のため、残り少ない時間を大切に多くのことを学んでいければと思います。



小学部

11月13日(水)に行われた城南小学校との交流マラソンでは、全学年の児童が城南小学校を訪問し、たくさんの城南小学校の友だちと一緒に走ることができました。マラソン大会当日だけでなく、試走を含め3回交流する中で城南小学校の友だちとの関わりを深めることができました。また、3年生は、昨年度と同様に、城南小学校との交流学习を実施しました。城南小学校の3年生およそ70人が来校し、豊学校についての発表を聞いたり、一緒に遊んだりしました。

社会科見学では、3年生が地域の安全を守る仕事の学習として、警察署と消防署に行きました。児童たちは警察署や消防署の中の設備や道具に興味を持って見学していました。また、そこで働く人の仕事の大変さについても知ることができました。



幼稚部

10月末にろっくひよこプリスクールとの交流がありました。今回は年に3回ある交流の2回目を行いました。3年生は豊学校で一緒に転がしドッジボールやなべなべそぬけをして遊びました。1・2年生はろっくひよこプリスクールに行って、一緒に外遊びや室内遊びをしました。どの学年も大きな集団の中で友達とたくさん交流することができました。とても楽しかったようで、3学期の交流も楽しみにしています。



寄宿舎体験

本校寄宿舎では、現在寄宿舎を利用していない通学生とその保護者の皆様に寄宿舎への理解を深めていただくことを目的に、各学期に寄宿舎体験を実施しています。寄宿舎では遠方からの通学を保障することに加えて、集団生活の中で洗濯や入浴、学習などの日課を自ら行う中で社会性を身につけることができます。2学期は1名の生徒が体験を行いました。集中して集団学習に参加したり、様々な日課を友達と一緒に楽しく経験したりすることができました。

本校のホームページに寄宿舎体験のお知らせが載っていますので、ぜひご覧ください。



夕食



洗濯